

今月は次の相談所が開かれます。申込みは市民課です。なお申込み多数の場合は、次の相談日に回ってもらうことがあります。

交通事故相談

- とき: 五月九日(金)午前十時から午後三時まで
- ところ: 記念公会堂

法律相談

- とき: 五月二日(金)午前十時から午後三時まで

ところ: 記念公会堂



桃栗3年、柿3年?

昭和48年から工事を進めていた蒲ヶ沢地内の柿圃地が、まもなく全部の整備を終わります。一般に「桃栗3年、柿8年」とかいいますが、ここに植えた柿は、3年ほどで実をつけるとか。今から、たわわに実った柿が目にうかぶようですね。

田植えは、よい米づくりのスタートです。あせらず順序よく、しかも能率的に田植えをするよう工夫しましょう。

○: 田植えをした苗が根を出すに必要な低い温度は、保溫折衷の苗で十四度といわれて



上手な田植えを

ます。この場合、燃えるモノ、燃えないモノにあらかじめ区分されなければ、処理作業は能率が上がるし、燃えないゴミの中には、アキ缶やガラス類の全く燃えな

くから出るゴミを燃やしたり、埋め立してしたりしてゴミを処理するところです。新津市の焼却場には、前にも紹介したように一日に三十トンのゴミを燃やす炉と、昨年完成した性能のよい四十トン炉が始動しています。毎日、多いときは七十トン、八十万近くもび込まれるゴミの中には、アキ缶やガラス類の全く燃えな

いモノと、果実の残皮や野菜くずなどの燃えにくいモノがあります。つまり、運び込まれるゴミの六〇%近くは炉の中に、ゴミの中には、いかに多く燃えやすいゴミが混じっています。

集められるゴミの中には、毎日七十キロあまり(約二十貫)入れて処理されているわけ

ことはありません。
ところが燃えるゴミとしてゴミの中には、多くの燃えないゴミが混じっています。この「まつたく燃えないゴミ」が入っているのです。そ



泣いています焼却炉



燃えないゴミはこんなにも…

設ですか、毎日こんな多くの燃えないモノがいつしょに

入っていたのでは、いくら頑丈で性能のよい炉であっても

寿命も長くはありません。炉

を大切に使うあまり、燃やす

前に取り出していたのでは、

それもムダな時間と労力を消

費してしまいます。これらの施設や労力、経費は、みんな

の税金でまかなわれているの

れはこうのことです。燃却

場では、毎日、作業を始める

前に、二百度くらいの熱が

残る炉の中から、ガラスや空

カン、ガレキ類などの燃え残

ったものを取り出していま

す。これがなんと七〇キロに

およぶのです。炉の中で燃

やすゴミの中には、多く燃えないゴミが混じって

いるかをハッキリと証明して

くれています。

お買物、ご用命は市内で

カメラ プリクラープリント	SONY ICラジオ・スピーカー
特約店	ケーブルカード

リコピーマシン
各社電子計算機

株式会社 諸橋カメラ店
本店 新津市駅前 TEL (2) 0659-4718
支店 新津市駅前通り TEL (4) 0212

最新型カメラ
交換レンズ
附属品なんでも
3-20ヶ月保証

内科・小児科・レントゲン科

大坂医院

新町1丁目6-12 TEL (2) 1731